

みんなの 広報

「みんなの広報」は市民の皆さんから投稿いただいた情報を掲載しています。掲載している情報は行政情報ではありませんので、不明な点などは各問い合わせ先に連絡してください。

とちぎジョブモール 巡回セミナー・巡回相談会

県で実施する就労に関する無料セミナー・相談会です。

- ▶ **とき**
10月11日(水)
①セミナー：午前10時30分～正午
②個別面接会：午後1時～4時
- ▶ **ところ** いきいきふれあいセンター
- ▶ **対象** 求職活動中の人
- ▶ **申込方法** 電話で申し込み
- ▶ **定員** ①15人
②3人
- ▶ **申し込み・問い合わせ**
大田原労政事務所 ☎0287(22)4158



女性とシニア対象 個別相談会・企業ミニ面接会

- ▶ **とき**
①個別相談会
10月23日(月) 午前10時～午後3時50分
②ミニ面接会
11月6日(月) 午後1時30分～3時30分
- ▶ **ところ** いきいきふれあいセンター
- ▶ **対象** 求職活動中の女性・高齢者
- ▶ **申込方法** 電話または申し込みフォームで申し込み
- ▶ **定員** ①5人 ②30人
- ▶ **申し込み・問い合わせ**
株式会社ワークエントリー栃木事業部
☎028(612)8643



クリスマスファミリーデー

県立なす高原自然の家のクリスマスリースづくりや調理活動を通じて家族の交流を深める、1泊2日のイベントです。

- ▶ **とき** 12月9日(土)～10日(日)
- ▶ **ところ** 県立なす高原自然の家(那須町湯本157)
- ▶ **対象** 県内外の家族
- ▶ **参加費** 在住が県内外により、料金が異なります
- ▶ **定員** 15組 ※定員を超えた場合は抽選。
- ▶ **申込期間** 10月5日(休)～30日(月)
- ▶ **申込方法** 電話または申し込みフォームで申し込み
- ▶ **申し込み・問い合わせ**
県立なす高原自然の家
☎0287(76)6240



地域おこし協力隊 奮闘記



▶ **問い合わせ** 企画政策課 ☎0287(62)7106

協力隊 Instagram 今年度着任した3人の隊員の活動を紹介します。



たうら りお
田浦 梨央 隊員

地域とアートをつなぐ活動を担当。黒磯駅近くにあるアートスペースの運営や、絵を描いたりアートを取り入れたグッズを作るワークショップを開催しています。



あつみ ゆうじろう
渥美 祐次郎 隊員

持続可能なスポーツ環境整備を担当。子どもたちが継続してスポーツに親しむ環境づくりや、地域スポーツクラブの活動支援、市内のスポーツイベントの運営などに取り組んでいます。



あつみ ひとみ
渥美 瞳 隊員

スポーツツーリズム推進を担当。大規模スポーツ大会や合宿の誘致、合宿プログラムの作成、大学と連携したスポーツを核としたまちづくりなどを進めています。

ちっちゃな自然

み〜つけた



バックナンバーはこちら▲



金毛が美しいミヤマクワガタ
(右下) 蛹室から大アゴをだすミヤマクワガタ 撮影日：2023.8.3

自然を愛そう那須塩原

金毛におおわれた勇者誕生 ～ミヤマクワガタのオス羽化～

「やった！ ついに、ミヤマのオスが羽化したゾ！」令和3年にクリーンセンターに涼みにきたミヤマクワガタが産卵した、子どもたちの1匹が8月上旬に羽化しました。現在、ミヤマクワガタは、温暖化の影響や森林伐採による雑木林の減少で、生息域を大きく減らしています。これ以上環境悪化が進むと、身近なクワガタでなくなるかもしれません。いつまでも私たちの身近な自然の友だちでいられるように、みんなで環境保全を真剣に考えていきましょう。

本コーナーを長年読んでいただいた皆さん、本当にありがとうございました。また、一緒に書きつけてくれた友人たちには、感謝してもしきれません。本市の自然とは、これからも付き合っていこうと思っています。皆さんとは、またどこかで出会うことを期待して、さようなら！ あきお



所在地：青木27番地
道の駅「明治の森・黒磯」

私のまちの 近い 遺産

▶ **問い合わせ**
国生涯学習課 ☎0287(37)5419

貴重な近代建築 ～旧青木家那須別邸～

旧青木家那須別邸は、青木周蔵の別荘として明治21(1888)年に建築され、その後増築を重ね、明治42(1909)年にほぼ現在の姿になりました。平成7(1995)年に県に寄贈され、県が同8(1996)年から解体調査を行い、同10(1998)年に南東側に50メートル移動して現在の位置に復元されました。設計した男爵松ヶ崎萬長は、ドイツのベルリン工科大学などで建築技術を学び、美しい意匠を凝らした建物を多く手掛けましたが、国内に残存するのは青木邸ただ一つです。歴史的・文化的価値だけではなく、貴重な近代建築としても見てみてください。

明治期の華族青木周蔵(子爵)は、ドイツ貴族の経営する林間農業に強い関心を持ち、那須野が原で実践しました。ドイツ建築の工法を用いた旧青木家那須別邸は、農場のほぼ中央に別荘として建築され、現在国の重要文化財に指定されています。